

チャイルドクラブ  
**あおぞらつつうしん 2月**

季節外れの暖かな日が続いていましたが、一変、真冬の寒さが戻ってきました。しかし、「寒くて嫌だな」と思っているのは大人ばかりのようです。子どもたちは、天気予報の雪マークを見てウキウキしています。「雪、降るかな。」「去年も降ったよね。」「一緒に雪合戦したよね。」と雪が降るのを心待ちにしています。寒い日は続きますが、冷たい風の中を走り回ったり、畑に積もった雪を集めて雪遊びをしたり、この季節ならではの遊びを思いきり楽しみたいと思います。

**おねがい**

インフルエンザなどの感染症に注意が必要な季節が続いています。

チャイルドクラブあおぞらでも、手洗いうがいの声掛け、手指消毒等をして感染症予防に努めています。ご家庭でも、予防対策ができるよう、お子様への声かけをお願いいたします。

**活動報告**

**2月の行事**

- 2月 3日(土) 体操教室
- 10日(土) 園庭遊び
- 12日(月) 遊戯室遊び
- 17日(土) 壁面工作
- 23日(金) 工作
- 24日(土) 遊戯室遊び



今年も元気に過ごせますように



空高く、凧が揚がったよ。

段ボール工作



雪だるまの手袋づくり



ラキューでこんなのを作ったよ。

お友達と一緒に遊んだよ。僕たちは電車が大好きなんだ。

チャイルドクラブ  
**あおぞら**  
**0996-21-1517**  
 (営業時間外は川内自興園に繋がります)